
 
 
 
 
 
 
EXCELÊNTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DO 
MUNICÍPIO DE INDIANA-SP. 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos do Regimento Interno 
desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este REQUERIMENTO enviado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Indiana, a qual visa requerer: 

 
1- Que informe se há estudos por parte do Executivo municipal no sentido de 
criar um programa visando promover a Educação Ambiental com a 
conscientização pública para a preservação do Meio Ambiente, uma vez que a 
Educação Ambiental é amparada pela Lei nº 9795/1999 que assim define a 
educação ambiental. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Entende-se por educação ambiental os processos por meio dos quais o indivíduo e a 
coletividade constroem valores sociais, conhecimentos, habilidades, atitudes e 
competências voltadas para a conservação do meio ambiente, bem de uso comum 
do povo, essencial à sadia qualidade de vida e sua sustentabilidade. Visando a 
aplicação do referido diploma legal, deve o município promover a conscientização 
por meio do conhecimento, por isso seria fundamental um dia com a ministração de 
palestras sobre a importância de cuidar e preservar o meio ambiente, bem como 
aproveitar algumas áreas verdes sem utilização para empenharmos juntamente com 
a população a plantação de arvores, haja vista que uma população mais 
consciente tende a minimizar eventos danosos no meio ambiente, como por 
exemplo, não jogar lixo na rua para evitar entupimento de bueiros, entre outras 
diversas atitudes que podem ser melhoradas com pequenas mudanças no habito. 

 
Assim, com base nessas razões postas à vista, fundamentamos e 

apresentamos este Requerimento com Apoio do Plenário e solicitamos aos nobres 
pares que deliberem pela sua aprovação. 
 

Atenciosamente 
 

Câmara Municipal de Indiana, 01 de abril de 2022. 
 
 

____________________________________________ 
IVAN EDUARDO FAGUNDES 

Vereador- Autor 
 


